

- Kieber, Walter, Die staatsrelevanten Materien des Hausgesetzes (Exposé), Schaan 2002.
- Kieber, Walter, Jahre des Aufbruchs. Politische Erinnerungen, Eggingen 2006.
- Kiener, Regina, Die Informationsrechte der parlamentarischen Kommissionen, Bern 1994.
- Kimminich, Otto, Das Staatsoberhaupt in der parlamentarischen Demokratie, in: VVDStRL 25 (1967), S. 2–94.
- Kirchherr, Roland, Die Verfassung des Fürstentums Hohenzollern-Sigmaringen vom Jahre 1833. Zu den Auswirkungen der Verfassungstheorien der Zeit des Deutschen Bundes auf das Fürstentum Hohenzollern-Sigmaringen, Diss. Tübingen 1979.
- Kirchhof, Paul, Verfassungsgerichtsbarkeit und Gesetzgebung, in: Peter Badura/Rupert Scholz (Hrsg.), Verfassungsgerichtsbarkeit und Gesetzgebung, Symposium aus Anlass des 70. Geburtstages von Peter Lerche, München 1998, S. 5–22.
- Kirsch, Martin, Die Entwicklung des Konstitutionalismus im Vergleich. Französische Vorbilder und europäische Strukturen in der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts, in: Martin Kirsch/Pierangelo Schiera (Hrsg.), Denken und Umsetzung des Konstitutionalismus in Deutschland und anderen europäischen Ländern in der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts, Schriften zur Europäischen Rechts- und Verfassungsgeschichte, Bd. 28, Berlin 1999, S. 147–173.
- Kirsch, Martin, Monarch und Parlament im 19. Jahrhundert. Der monarchische Konstitutionalismus als europäischer Verfassungstyp – Frankreich im Vergleich, Veröffentlichungen des Max-Planck-Instituts für Geschichte, Bd. 150, Göttingen 1999.
- Kirsch, Martin, Verfassungsrechtlicher Rahmen und politische Praxis – Parlamentarisierung und Parteiensystem Frankreichs im europäischen Vergleich, in: Martin Kirsch/Anne G. Kosfeld/Pierangelo Schiera (Hrsg.), Der Verfassungsstaat vor der Herausforderung der Massengesellschaft, Schriften zur Europäischen Rechts- und Verfassungsgeschichte, Bd. 41, Berlin 2002, S. 45–70.
- Kirsch, Martin, Die Funktionalisierung des Monarchen im 19. Jahrhundert im europäischen Vergleich, in: Stefan Fisch/Florence Gauzy/Chantal Metzger (Hrsg.), Machtstrukturen im Staat in Deutschland und Frankreich, Schriftenreihe des Deutsch-Französischen Historikerkomitees, Bd. I, Stuttgart 2007, S. 81–97.
- Kirsch, Martin/Kosfeld, Anne G./Schiera, Pierangelo (Hrsg.), Der Verfassungsstaat vor der Herausforderung der Massengesellschaft. Konstitutionalismus um 1900 im europäischen Vergleich, Schriften zur Europäischen Rechts- und Verfassungsgeschichte, Bd. 41, Berlin 2002.
- Kischel, Uwe, Amt, Unbefangenheit und Wahl der Bundesverfassungsrichter, in: Josef Isensee/Paul Kirchhof (Hrsg.), Handbuch des Staatsrechts der Bundesrepublik Deutschland, Bd. III, 3. Aufl., Heidelberg 2005, S. 1233–1283.
- Klecatsky, Hans R., Die staatsrechtlichen Wurzeln des Gnadenrechts, in: JBl 1967, S. 445–451.
- Klecatsky, Hans R./Walzel von Wiesentreu, Thomas E., Verfassungspolitische Betrachtungen zu Voraussetzungen und Wirkungsbedingungen einer funktionsfähigen Verfassungsgerichtsbarkeit, in: Für Staat und Recht. Festschrift für Herbert Schambeck, Berlin 1994, S. 459–490.
- Klein, Hans Hugo, Gedanken zur Verfassungsgerichtsbarkeit, in: Joachim Burmeister (Hrsg.), Verfassungsstaatlichkeit. Festschrift für Klaus Stern zum 65. Geburtstag, München 1997, S. 1135–1153.
- Klein, Hans Hugo, Stellung und Aufgaben des Bundestages, in: Josef Isensee/Paul Kirchhof (Hrsg.), Handbuch des Staatsrechts der Bundesrepublik Deutschland, Bd. III, 3. Aufl., Heidelberg 2005, S. 711–740.